

## **106455 - Er ist krank und braucht kontinuierlich Medizin**

---

### **Frage**

Es gibt einen Mann, der herzkrank ist und kontinuierlich Medikamente braucht, ca. alle sechs oder acht Stunden. Entfällt für diesen das Fasten?

### **Detaillierte Antwort**

„Ja, das Fasten entfällt für ihn, doch er muss für jeden Tag einen Bedürftigen speisen. Wenn er will, kann jedem Bedürftigen Einviertel eines Saa's aus Reis geben, und wenn er Fleisch dazu legt, dann ist es besser. Und wenn er will, dann kann er sie in der letzten Nacht vom Ramadan zum Abendessen einladen, oder zum Mittagessen an einem anderen Tag, nach Ramadan. All dies ist erlaubt.“ Aus „Majmu' Fatawa Ibn 'Uthaimin – Fatawa As-Siyam“ (126).